

Resolution: Es geht auch leiser, Fluglärm reduzieren!

Der Ortsbeirat Mainz Oberstadt setzt sich auch weiterhin für weniger Fluglärm ein. Gerade mit Blick auf die Kliniken in der Oberstadt muss man sagen: Genesung braucht gesunden Schlaf. Auch deshalb fordern wir eine strikte Einhaltung des Nachtflugverbots (derzeit von 23 bis 5 Uhr) und wir unterstützen die jahrelangen Bemühungen der Stadt Mainz zur Reduzierung des Fluglärms

- unter anderem in der Fluglärmkommission –
mit Nachdruck.

Der Ortsbeirat bittet die Stadt Mainz, sich auf Landes-, Bundes- und europäischer Ebene auch für rechtliche Veränderungen einzusetzen, bspw.

- eine Erweiterung des Nachtflugverbots
- die Verpflichtung zu lärmmindernden Anflugverfahren und
- die Verpflichtung, das lärmsteigernde Ausfahren von Fahrwerk und Landeklappen, falls technisch möglich, zu vermeiden.

gez.
M.Höffer-Mehlmer

gez.
L.Holle

gez.
S. Bludau

gez.
W.Rehn

gez.
S. Hemschemeier